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PRÉDICA DOMINGO 16 DE JULIO DE 2023 

¿QUÉ ES MI AMADO? 

Vamos a seguir hablando de qué es nuestro Amado. Pero, solo una cosa, y de paso una mini 
lección. Pregunto, ¿Es esta una casa de Dios? ¿Cuántos lo creen? Un día Jacob llegó a un lugar, 
salió de su casa en Canaán e iba a Mesopotamia a buscar esposa. Esaú le había dicho que si lo 
veía lo mataba. Y estaba huyendo, y es bueno huir de la carne. Y estaba camino a buscar esposa, 
una relación matrimonial, una relación matrimonial porque iba huyendo de la carne. Es el primer 
paso para encontrar una relación matrimonial. El primer lugar que encontró fue Bethel, porque 
allí tuvo un encuentro con Dios, allí puso una piedra por almohada y se recostó y tuvo una visión 
o sueño y vio una escalera que conectaba el cielo con la tierra y ángeles que subían y bajaban. 
Esa escalera es Jesús. Ahora, que los ángeles subieran y bajaran enseñan varias cosas, pero 
cuando despertó dijo, esta es casa de Dios, y si es casa de Dios es entonces una puerta del cielo. 
Esta es una casa de Dios, acá hay una escalera, esta es una puerta del cielo. Es el lugar al que 
podemos venir a tener una relación con Jesús y ascender de las cosas del mundo, de la tormenta, 
de la insensatez que ha permeado a los hombres, de las malas noticias, de las acusaciones del 
Diablo, de las batallas, solo venga a la casa de Dios y se va a abrir la puerta del cielo. Esa es la 
intención de Dios. Por eso acá no hablamos de otra cosa más que de Dios. ¿Es eso ser escapistas? 
No sé quién se inventó eso, pero en Lucas dice que oremos para tener sido tomados por dignos 
de escapar por las cosas que vienen pronto. Y la Iglesia existe como nuestro cuarto de oración, 
para tener un oasis, un refugio para poder escapar y tener respiro y tener una visión de aquello 
que es permanente, inamovible. Esa es una de las primeras razones por las que existe la Iglesia. 
Cuando Dios le dio instrucciones a Israel antes de entrar a Canaán, van a asignar 6 ciudades para 
los levitas y que puedan vivir allí y que puedan sostenerse allí, tres de un lado del Jordán y 3 del 
otro. Eran ciudades de refugio. Allí podían acogerse las personas que cometían un homicidio sin 
culpa, sin querer. El vengador de la sangre de la persona que se murió por ley tenía la obligación 
de derramar la sangre de la persona culpable. Y esa es la mayor expresión de justicia, vida por 
vida. Lo que pasa es que entendemos la misericordia de Dios. Pero el hecho es que una persona 
perseguida sin culpa. Acusada, el hecho estaba allí, pero sin culpa. ¿Alguna vez se ha sentido 
acusado por el Diablo por estornudar? El Diablo nos acusa por cada cosa que hacemos y sentimos 
y busca condenarnos. ¿Quién acusará a los escogidos? ¿Quién es el que condenará? Jesucristo 
murió por nosotros, sentado a la diestra del Padre, Él es quien puede juzgarnos y es nuestro 
Salvador. Por eso tenemos un lugar al cual huir de las acusaciones. Qué maravilloso es ir a la 
Iglesia y de verdad encontrar oración, alabanza, adoración, doctrina y tener una experiencia con 
Dios. A esto venimos. Y luego hay una tercera cosa, en 1Timoteo 3:15. 

Esto te escribo, aunque tengo la esperanza de ir pronto a verte, para que 
si tardo, sepas cómo debes conducirte en la casa de Dios, que es la iglesia 
del Dios viviente, columna y baluarte de la verdad. (1Timoteo 3:14-15) 

La Iglesia existe para levantar y sustentar la verdad. Qué maravilloso poder tener un lugar a 
donde venimos a escuchar la Palabra de Dios y no solo buenas ideas, opiniones, deseos. Columna 
y baluarte de la Verdad. El baluarte es algo que soporta. La Iglesia levanta la Verdad para que 
siempre haya un testimonio. La Verdad es absoluta, y no me importa lo que sus catedráticos 



  

IGLESIA VIDA CRISTIANA 
Pastor Carlos Stahl 

2 

universitarios digan, la Verdad es absoluta, es aquello que formó, creó, sustenta, todo el 
universo, todas las cosas. Por eso existe en lo natural las ciencias físicas, las matemáticas, eso no 
es relativo. Quite la gravedad y salte de un puente y me dice si flota. Y cada vez que oramos, ya 
sea desde casa o acá, cubrimos la Palabra y este lugar, para que siga saliendo con pureza y poder. 
El Dragón está inundando este mundo con aguas de error y engaño y ha permeado el corazón y 
mente de los seres humanos y atacan cosas justas y buenas y verdaderas y defienden las cosas 
que deterioran más y más al ser humano. La Iglesia existe para levantar la Verdad, para eso 
existe, a eso venimos, a aprender más de la Verdad. Dios le confió la Verdad al hombre, en el 
Edén, y les dio una serie de capacidades que no entendemos, ya lo sabremos luego. Nosotros 
vamos a tener esas capacidades también. Pero ¿qué clase de sabiduría tuvo Adán que tuvo a 
todos los animales enfrente y supo toda la naturaleza de cada animal? No fue solo disponer los 
nombres de cada animal, él tuvo la sabiduría, el entendimiento y conocimiento necesarios para 
discernir la naturaleza de cada animal y llamarlo de acuerdo a cada naturaleza. Esa es una clase 
de inteligencia que Dios quiere perfeccionar en nosotros. El propósito de Dios era que el hombre 
y mujer salieran de ese cuerpo, y no como salieron, sino que terminaran su proceso en el huerto 
habiendo obedecido los mandamientos que Dios les había dado. Entonces, tarde o temprano, 
así como el río de vida brotaba del huerto y salía de allí para regar el huerto, de la misma manera 
el conocimiento de Dios que tenían el primer hombre y mujer llenara toda la tierra. Ahora, su 
conocimiento de Dios no solo era en teoría, Dios se paseaba por ese lugar a la sombra de la tarde. 
El ministerio del primer hombre y mujer era que Dios les confió a ellos su Verdad. Y si ellos 
hubieran encontrado su tesoro escondido, ellos lo habrían llevado al resto del planeta. Y ellos 
fallaron. Pero Dios hizo un pacto con una nación y les reveló su ley en el Monte de Sinaí y Dios 
les dijo, qué otra nación hay que venga Dios a revelarles su ley moral. El pueblo de Israel tuvo un 
privilegio y llamado enorme, Dios les reveló y si hubieran hecho algo con eso, tarde o temprano 
habrían llegado al foco más grande de corrupción en la tierra y ellos habrían permeado con la 
verdad de quién es Dios. Ellos iban a ser columna y baluarte, pero fallaron, no encontraron la 
Verdad detrás. Jesús no se quedó con los brazos cruzados y hoy vino a buscar esposa. Y dice que 
va a moverlos a celos con un pueblo que no es pueblo, con alguien insensato. Iglesia es toda la 
estatura, hay Iglesia en el atrio, bueno a ese nivel tienen que trabajar la Verdad que conoce. 
Iglesia en el lugar Santo y en el Lugar Santísimo, a ese nivel tienen que levantar la Verdad. 
Nuestro trabajo es levantar la Verdad y no dejarnos amedrentar con las tinieblas de este mundo. 
No es solo con la voz, sino con nuestras acciones. El mundo le está ganando a la Iglesia, porque 
mucho de la Iglesia se terminó convirtiendo en muchas cosas. Pero Dios siempre tiene gente. Y 
ha encontrado el tesoro escondido en el campo y dijo, yo lo voy a vender todo porque necesito 
quedarme con ese tesoro, y lo guardó en el corazón y creció y dio fruto e hizo las entregas, tuvo 
una experiencia viva con ese tesoro. Y al final se queda con todo el campo. Y siempre hay gente 
así. Esa fue la experiencia de la Amada en el Cantar de los Cantares, todo comenzó buscando a 
su Amado en las cámaras del rey y dejando que la besara con los besos de su boca. Dejó que la 
Palabra se vuelva vida en su corazón. La Palabra beso es encender un fuego y así podemos amar 
al Señor, arde nuestro corazón porque su Palabra cobra vida. Allí empezó toda su experiencia. Y 
eso la distanció de todas las doncellas de Jerusalén y ya lo discutimos, pero vino con las doncellas 
y les dijo.  
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Yo os conjuro, oh doncellas de Jerusalén, si halláis a mi amado, Que le 
hagáis saber que estoy enferma de amor. ¿Qué es tu amado más que otro 
amado, Oh la más hermosa de todas las mujeres? ¿Qué es tu amado más 
que otro amado, Que así nos conjuras? (Cantares 5:8-9) 

Debería de ser suficiente ir a la iglesia una vez a la semana y de paso que no dure tanto tiempo 
el servicio y aprovecho mi domingo. Bueno es lo que pasa cuando no han sido besados por los 
besos de su boca. Y las doncellas no fueron besadas. Bueno, sí la vieron más hermosa que el 
resto, pero no conectaron una cosa con la otra, que era la relación con su Amado. Pero, ella 
entendía, no era perfecta, que su ministerio era ser columna y baluarte, no de la letra ni la teoría, 
no del seminario o de lo que aprendió de alguien más. Columna y baluarte, no puedo levantar 
teorías, cualquier viento las bota, pero sí puedo levantar la Palabra en mi corazón y nadie me 
puede decir que eso es así. Cuando el Señor llega primero con una experiencia, eso queda escrito 
en las tablas de nuestro corazón y nos convierte en epístolas vivientes. Eso es lo que levantó la 
Amada y les dijo, que si querían conocer a su Amado. Y bueno, no dijo quién, sino qué es su 
Amado. ¿Quieren saber qué es mi Amado? Y empezó a ser columna y baluarte.  

Mi amado es blanco y rubio, Señalado entre diez mil. Su cabeza como oro 
finísimo; Sus cabellos crespos, negros como el cuervo. Sus ojos, como 
palomas junto a los arroyos de las aguas, Que se lavan con leche, y a la 
perfección colocados. Sus mejillas, como una era de especias aromáticas, 
como fragantes flores; Sus labios, como lirios que destilan mirra fragante. 
Sus manos, como anillos de oro engastados de jacintos; Su cuerpo, como 
claro marfil cubierto de zafiros. Sus piernas, como columnas de mármol 
fundadas sobre basas de oro fino; Su aspecto como el Líbano, escogido 
como los cedros. Su paladar, dulcísimo, y todo él codiciable. Tal es mi 
amado, tal es mi amigo, Oh doncellas de Jerusalén. (Cantares 5:10-16) 

Ella empieza a describirlo por la cabeza, y termina con los pies, de la misma manera como Dios 
le reveló el tabernáculo a Moisés. Primero el arca y propiciatorio y luego para abajo. Y cuando 
termina, regresa a sus labios, porque por allí empezó todo. Cuando la Palabra empezó a abrirse. 
Si usted no entiende de lo que hablo, tome 5 minutos para orar todos los días de esta semana 
que viene. La siguiente semana, 10 minutos, luego 15, luego 20. Y yo le prometo que va a 
empezar a ser besado con los besos de su boca. Y va a empezar a entender por qué el resto de 
nosotros estamos tan locos por Jesús. Gracias Jesús. Mi Amado es blanco y rubio, señalado entre 
diez mil. Hablamos de su lado divino y su lado como el hombre. Y eso en hebreo significa, con 
banderas y estandartes. Cuando usted se ve rodeado por su propia carne y el enemigo, por el 
mundo y su sistema, solo levante la vista y busque esa bandera de amor ondeando. El único que 
la tiene es Jesús. El mundo no lo ama como Jesús, el sistema de este mundo no lo ama como 
Jesús, el mundo solo lo va a utilizar, y cuando deje de serles útil lo van a desechar. Pero Jesús nos 
ama con amor eterno e infinito. Cuando esté en problemas, solo acuérdese de quién lo amó y 
murió por usted. Esa es la bandera de amor que ondea por usted. Solo uno tiene esa bandera de 
amor. Empecemos a describir su estatura. Su cabeza, cuando hablamos de su cabeza hablamos 
de sus pensamientos.  Y el Señor dice, mis pensamientos son más altos que tus pensamientos. 
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¿Cómo encontramos que su cabeza es oro finísimo? Cuando empezamos a descubrir por 
experiencia que Jesús es más inteligente que nosotros y que la manera como está gobernando 
nuestra vida es sabia y divina y la manera como gobierna como nuestros asuntos es más alto de 
la manera como nosotros la gobernamos. Y porque nos ama nos deja dar un par de pasos, pero 
luego nos corrige. Su cabeza habla de su gobierno y soberanía, de sus pensamientos, de su 
misericordia. Su cabeza es de oro, es dorada.  

Buscad a Jehová mientras puede ser hallado, llamadle en tanto que está 
cercano. Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y 
vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia, y al Dios nuestro, el 
cual será amplio en perdonar. Porque mis pensamientos no son vuestros 
pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. Como son 
más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que 
vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos. 
(Isaías 55:6-9) 

¿Saben por qué el mundo está cómo está? Porque no querían a Dios y Dios los dejó a sus anchas. 
O estamos bajo la soberanía de Dios o del príncipe de este mundo, no hay punto medio y eso 
cada vez es más obvio y aparente.  

Así ha dicho Jehová de los ejércitos, Dios de Israel, a todos los de la 
cautividad que hice transportar de Jerusalén a Babilonia. Edificad casas, y 
habitadlas; y plantad huertos, y comed del fruto de ellos. Casaos, y 
engendrad hijos e hijas; dad mujeres a vuestros hijos, y dad maridos a 
vuestras hijas, para que tengan hijos e hijas; y multiplicaos ahí, y no os 
disminuyáis Y procurad la paz de la ciudad a la cual os hice transportar, y 
rogad por ella a Jehová; porque en su paz tendréis vosotros paz. Porque 
así ha dicho Jehová de los ejércitos, Dios de Israel: No os engañen vuestros 
profetas que están entre vosotros, ni vuestros adivinos; ni atendáis a los 
sueños que soñáis. Porque falsamente os profetizan ellos en mi nombre; 
no los envié, ha dicho Jehová. Porque así dijo Jehová: Cuando en Babilonia 
se cumplan los setenta años, yo os visitaré, y despertaré sobre vosotros 
mi buena palabra, para haceros volver a este lugar. Porque yo sé los 
pensamientos que tengo acerca de vosotros, dice Jehová, pensamientos 
de paz, y no de mal, para daros el fin que esperáis. Entonces me invocaréis, 
y vendréis y oraréis a mí, y yo os oiré; y me buscaréis y me hallaréis, porque 
me buscaréis de todo vuestro corazón. Y seré hallado por vosotros, dice 
Jehová, y haré volver vuestra cautividad, y os reuniré de todas las naciones 
y de todos los lugares adonde os arrojé, dice Jehová; y os haré volver al 
lugar de donde os hice llevar. Mas habéis dicho: Jehová nos ha levantado 
profetas en Babilonia. Pero así ha dicho Jehová acerca del rey que está 
sentado sobre el trono de David, y de todo el pueblo que mora en esta 
ciudad, de vuestros hermanos que no salieron con vosotros en cautiverio; 
así ha dicho Jehová de los ejércitos: He aquí envío yo contra ellos espada, 
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hambre y pestilencia, y los pondré como los higos malos, que de tan malos 
no se pueden comer. Los perseguiré con espada, con hambre y con 
pestilencia, y los daré por escarnio a todos los reinos de la tierra, por 
maldición y por espanto, y por burla y por afrenta para todas las naciones 
entre las cuales los he arrojado; por cuanto no oyeron mis palabras, dice 
Jehová, que les envié por mis siervos los profetas, desde temprano y sin 
cesar; y no habéis escuchado, dice Jehová. Oíd, pues, palabra de Jehová, 
vosotros todos los transportados que envié de Jerusalén a Babilonia. Así 
ha dicho Jehová de los ejércitos, Dios de Israel, acerca de Acab hijo de 
Colaías, y acerca de Sedequías hijo de Maasías, que os profetizan 
falsamente en mi nombre: He aquí los entrego yo en mano de 
Nabucodonosor rey de Babilonia, y él los matará delante de vuestros ojos. 
Y todos los transportados de Judá que están en Babilonia harán de ellos 
una maldición, diciendo: Póngate Jehová como a Sedequías y como a 
Acab, a quienes asó al fuego el rey de Babilonia. Porque hicieron maldad 
en Israel, y cometieron adulterio con las mujeres de sus prójimos, y 
falsamente hablaron en mi nombre palabra que no les mandé; lo cual yo 
sé y testifico, dice Jehová. (Jeremías 19:4-23) 

Dios le está hablando a aquellos que fueron llevados cautivos a Babilonia y estuvieron allí por 70 
años. Dios mandó a los caldeos a destruir el templo y la ciudad. Y por eso allí encontramos a 
Daniel, Hageo, Zacarías, Ezequiel, Mardoqueo. Dios los sacó de allí y entonces destruyó la ciudad. 
Primero los sacó de allí, a los espirituales, a los vencedores. Primero saca a los espirituales y luego 
manifiesta sus justos juicios. Ya Jeremías había profetizado en el Nombre de Dios que el 
cautiverio iba a durar 70 años. Entonces tenían la esperanza de que los iban a liberar y volver a 
tener un santuario y cantos y ofrendas. Dios les decía, relájense, van a estar allí 70 años, así que 
sigan con su vida. ¿Qué estarían diciendo los profetas? Bueno, primero dijeron, los caldeos jamás 
destruirán la ciudad, y luego pasó, bueno luego que el cautiverio solo iba a durar 3 días. Y solo 
profetizaban paz, fama y fortuna. Y yo he visto cómo sacan de concepto estos versículos, que 
dicen que el fin que todos esperamos es que haya un nuevo carro, una casa más grande, un viaje 
más bonito. Pero el fin del que hablaba el profeta era tener un nuevo santuario, y cantos y 
sacrificios. A veces Dios permite que seamos tomados cautivos, Job fue tomado cautivo por 
Leviatán. Lo dice textualmente, necesita su concordancia para eso. Dios levantó el cautiverio de 
Job después de que hubiera orado por sus amigos. Y por eso es que no encontraba la salida por 
ningún lado. ¿Alguna vez ha sido tomado cautivo? Y no logra ver la salida ni qué versículo usar, 
está perdido en el espacio y solo oye voces y confusión, bueno yo sí he estado allí. Y Dios dice, 
Yo he estado detrás todo el tiempo y sé los pensamientos que necesitan, de paz, de bien, para 
conseguir lo que sea. Si estamos padeciendo, en confusión, en tinieblas, su cabeza de oro finísimo 
está allí para decirnos que no nos hemos salido del camino, es parte del camino, Él sabe cuál es 
el fin que tiene para nosotros, sus pensamientos son oro finísimo. Sus pensamientos son oro 
finísimo. No importa lo que estemos pasando, no deje de caminar con Dios, agárrese del Señor. 
Sus pensamientos y caminos son más altos que los nuestros y sabe el fin que tiene para nosotros. 
¿Está claro? Confiemos en Dios, Él no se equivoca, siempre es más inteligente, sus métodos son 
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los más sabios. Gracias Jesús. ¿Cómo supo ella decirles a las doncellas que la cabeza de su Amado 
es oro finísimo? No fue porque lo leyó en un libro o lo oyó en Youtube, es porque ella tuvo la 
experiencia. Ella probó, comprobó al Señor y tuvo que haber pasado por muchas experiencias, 
pero se dio cuenta de que los caminos y pensamientos del Señor son siempre más altos. Y el 
Señor siempre nos va a dar el fin que esperamos cuando nuestra esperanza es Él. Solo para no 
dejar esto a un lado, pero este versículo lo utilizan las personas para decir que la promesa de 
Dios es, por ejemplo, alguien enferma, alguien querido, y toman el versículo y dicen, Dios lo va a 
sanar porque mi esperanza es que sane. Pero si la voluntad y plan dorado, sabiduría perfecta, de 
Dios, era llevarse consigo a la persona, ¿ahora qué hacemos? Ven el error de sacar de contexto 
las cosas y no entender. Dios vela por las cosas temporales, pero su prioridad son las eternas. 
Nadie dice que el Señor no tiene poder para sanar a quien quiera, pero lo que digo es que por 
regla general usan este versículo para decir que el fin que Yo espero es algo temporal.  

Mi amado es blanco y rubio, Señalado entre diez mil. Su cabeza como oro 
finísimo; Sus cabellos crespos, negros como el cuervo. Sus ojos, como 
palomas junto a los arroyos de las aguas, Que se lavan con leche, y a la 
perfección colocados. Sus mejillas, como una era de especias aromáticas, 
como fragantes flores; Sus labios, como lirios que destilan mirra fragante. 
Sus manos, como anillos de oro engastados de jacintos; Su cuerpo, como 
claro marfil cubierto de zafiros. Sus piernas, como columnas de mármol 
fundadas sobre basas de oro fino; Su aspecto como el Líbano, escogido 
como los cedros. Su paladar, dulcísimo, y todo él codiciable. Tal es mi 
amado, tal es mi amigo, Oh doncellas de Jerusalén. (Cantares 5:10-16) 

Bueno su cabeza es de oro, finísimo, pero sus cabellos son negros, crespos como el cuervo. 
Crespo significa elevado, sublime, alto. Cuando no conocemos al Señor, le empezamos a poner 
apodos, creyendo que esa familiaridad es correcta y no lo es. Eso es una falta de respeto y 
llamarle colocho. Cuando empezamos con esas cosas demostramos cuán poco conocemos al 
Señor. Pero crespo es amontonado, sublime. Y negro es la palabra que usa la Amada cuando 
dice, morena soy, pero codiciable. Esa palabra es oscuridad, penumbra, la oscuridad de la 
madrugada, pronto sale el sol, levantarse de madrugada, buscar diligentemente, ocuparse 
diligentemente a una tarea de madrugada. Pero todo tiene que ver con la humildad del Señor. 
¿En dónde nos va a ser revelada su cabeza de oro, lo divina y perfecta y pura de su sabiduría, sus 
pensamientos, su manera de conducir mi vida, en medio de qué clase de situaciones vamos a 
entender el oro de su soberanía? En medio de las situaciones más humillantes. Nuestra carne 
odia esas situaciones humillantes. Pero, recuerden que Dios nos va a dar el fin que esperamos 
porque nuestra esperanza es Él. Entonces uno dice no quiero sufrir esta humillación, pero Sus 
caminos son más altos que los nuestros. ¿Qué vamos a encontrar en medio de la oscuridad 
humillante? Que su sabiduría, es oro finísimo. Es en medio de la humildad que encontramos esos 
secretos. Cuando somos arrogantes y nos sorprende una situación difícil, bueno hay gente que 
dice, yo era tu favorito no me puedes tratar así. Pero, existen las situaciones humillantes para 
obligarnos a levantar de madrugada y a dedicarnos diligentemente a la tarea de buscarlo. Todo 
eso significa negro. Cuando lo buscamos diligentemente, de madrugada, en medio de la 
oscuridad y confusión y humillación, allí nos va a ser revelado cuán maravillosa es su sabiduría. 
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Y entonces vamos a decirle al Señor, me vas a dar el fin que yo espero, ser hecho uno contigo en 
la nueva ciudad, tener esa paz que sobrepasa todo entendimiento. Dios nos da el fin que 
esperamos si nuestro fin es Él. Sus cabellos son crespos, negros, como el cuervo. Cuando 
hablamos de cuervos nos recuerda a Elías. Y en su tiempo, era el top. Y un día dijo Dios que 
profetizara y profetizó y Dios cerró los cielos por 3 años y medio. Y volverá a pasar. Por eso estoy 
haciendo planes para no estar acá. La gran tribulación va a durar 3 años y medio y Dios va a cerrar 
los cielos por esos 3 años y medio para que no llueva. Y dan ganas de oír qué van a decir todos 
esos genios para justificar lo que va a pasar. Él va a cerrar los cielos por 3 años y medio. Pero Elías 
fue sustentado por los cuervos que trajeran comida. Y para un judío esto era muy humillante, 
porque los cuervos son inmundos. Los cuervos también sirven para limpiar la tierra de carroña, 
de muerte. Pero esto fue humillante para el profeta, tuvo que aceptarlo y comer y beber. Y un 
día el arroyo se secó. Y miren qué hermoso, porque Dios le dijo, ya comiste, no era pan lo que le 
llevaban los cuervos, una situación humillante, ahora ya puedes graduarte. Vete con la viuda y 
vas a comer pan y aceite. Así que se fue con la viuda y fue alimentado por otra clase de pan. 
Primero pan humilde, y luego pan decente. Lo que trato de decirles es que hay cosas de Dios que 
van a permanecer veladas para el hombre si no entiende que los caminos y pensamientos de 
Dios son más altos que los nuestros. Es necesario pasar por situaciones humillantes y por esta 
clase de oscuridad para que podamos descubrir que, en medio de sus cabellos crespos, negros 
como el cuervo, hay una cabeza de oro finísimo.  

Mi amado es blanco y rubio, Señalado entre diez mil. Su cabeza como oro 
finísimo; Sus cabellos crespos, negros como el cuervo. Sus ojos, como 
palomas junto a los arroyos de las aguas, Que se lavan con leche, y a la 
perfección colocados. Sus mejillas, como una era de especias aromáticas, 
como fragantes flores; Sus labios, como lirios que destilan mirra fragante. 
Sus manos, como anillos de oro engastados de jacintos; Su cuerpo, como 
claro marfil cubierto de zafiros. Sus piernas, como columnas de mármol 
fundadas sobre basas de oro fino; Su aspecto como el Líbano, escogido 
como los cedros. Su paladar, dulcísimo, y todo él codiciable. Tal es mi 
amado, tal es mi amigo, Oh doncellas de Jerusalén. (Cantares 5:10-16) 

Bueno hagamos sus ojos. La única manera como ella pudo saber describir los ojos de su Amado 
es habiendo tenido una experiencia con esa mirada. No piense que no ha visto al Señor y Él a 
usted no, bueno tal vez usted no, pero Él a usted sí. Los ojos son la visión o entendimiento de las 
cosas. Y uno a veces trata de dorarle la píldora al Señor y uno trata de justificarle todo, y el Señor 
con sus ojos, con ternura, con amor. La raíz de la palabra paloma es la misma que vino, y el vino 
crea gozo. Sus ojos son palomas. En donde estén sus ojos, habrá agua y leche. El agua y la leche 
de la Palabra. Habrá verdad, revelación, entendimiento. Sus ojos son su atención. ¿Alguna vez 
ha atraído la atención de Dios? Y hay personas que han visto al Señor y sus ojos, y yo lo he visto, 
pero por alguna razón no pude ver del pecho para arriba, solo del pecho para abajo, y es más 
que suficiente.  
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Porque los ojos del Señor están sobre los justos, Y sus oídos atentos a sus 
oraciones; Pero el rostro del Señor está contra aquellos que hacen el mal. 
(1Pedro 3:12) 

¿Qué es un justo? El que ha sido justificado por la Sangre. Pero luego, alguien que no es perfecto, 
pero que como va pudiendo, busca agradar a Dios lo mejor que pueda. Y eso es un justo. Y si 
falla, bueno sabe arrepentirse y levantarse y seguir buscando al Señor. Eso es un justo. Los ojos 
del Señor están sobre los justos. Pero a veces, nos hace sentir su presencia de manera más 
intensa. Al Señor no le cuente cosas que no son, Él lo sabe. Los ojos tienen que ver con su 
presencia, y lo hemos sentido muchas veces, a veces más intensas. Paloma es amor, compasión, 
gozo por el vino.  

Y no hay cosa creada que no sea manifiesta en su presencia; antes bien 
todas las cosas están desnudas y abiertas a los ojos de aquel a quien 
tenemos que dar cuenta. (Hebreos 4:13) 

Él entiendo todo perfectamente bien, y ni, aunque tratemos de desvirtuar la versión. En 
Apocalipsis primero aparece con ojos de fuego y luego el Cordero tiene 7 ojos, discernimiento 
perfecto. Si usted ya está temblando por la sola idea de que Él lo entiende todo, bueno, 
acuérdese que sus ojos son como palomas y siempre vienen ungidos de amor, de compasión. La 
palabra paloma tiene que ver con vino, la raíz, el gozo de recibir un regaño de parte del Señor. 
No hay nada que nos componga más y mejor que un regaño de Dios. Él ve, pero con ojos de 
amor, con compasión. Muchas veces no venimos a la Iglesia porque estamos escondiéndonos de 
esos ojos, pero esos ojos recorren toda la tierra. Mejor confiese lo que Dios ya sabe y va a 
descubrir que esos ojos eran como palomas y con el amor y la compasión y gozo que viene 
cuando el Señor fija su mirada. Allí vienen nuevas aguas y leche de la Palabra a instruirnos y 
enseñarnos y salimos de allí más inteligentes. ¿Cómo pudo la Amada describir sus ojos? Bueno, 
ella les dijo, les voy a contar cómo nos mira el Amado, un día estaba haciendo berrinche y 
peleando con el Señor porque no me parecía cómo estaba manejando las cosas, y me di cuenta 
de la insensatez de mi corazón y pedí perdón, y ella les debe de haber dicho, de inmediato sentí 
el amor, la compasión, de esos ojos. Él no fija sus ojos sobre los justos para destruirnos y 
reprendernos. Él fija sus ojos sobre nosotros para corregirnos y apartarnos de lo que nos hace 
daño. ¿Cuántos aman los ojos de Jesús? 

Estimado lector, si esta prédica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y 
encontrar más prédicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor 
le bendiga!  

 


